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35. Illegale Tierimporte 
 2021/316; Protokoll: mko 

Marco Agostini (Grüne) beantragt die Diskussion. 

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben. 

Marco Agostini (Grüne) dankt für die Beantwortung. Vorausgeschickt: Die Tierimporte sind wirk-

lich dramatisch und werden belegt von den verschiedenen NGOs. Vor allem illegal gezüchtete 
Hunde werden zum Teil in katastrophalen Zuständen über die Grenze gebracht und hier verkauft. 
Der Votant hat das Anliegen als Interpellation eingereicht, um zu erfahren, was die Regierung bzw. 
der Kanton in dieser Angelegenheit unternehmen kann. Er sieht, dass es relativ grosse Schwierig-
keiten gibt, dem entgegen zu wirken.  
Der Votant stand in Kontakt mit der Kantonstierärztin und wird diverse Fragen mit ihr noch genauer 
eruieren. Allfällig wird er mit einem neuen Vorstoss darauf reagieren, obschon die Hände fast ge-
bunden sind – jedoch nicht ganz. Es gibt durchaus Möglichkeiten, dem entgegen zu wirken, was er 
zum Wohl der vielen kleinen, jungen Tiere nicht unterlassen möchte. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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